

Saint-Sulpice-de-Royan

Un salon prestigieux pour le territoire

Ce rendez-vous artistique va mettre en lumière chaque commune de la Communauté d'agglomération Royan Atlantique.

Accueillis à bras ouverts par la municipalité, Jean-Pierre Faucher, peintre pastelliste, et Milko Stack, peintre dessinateur et sculpteur, exposeront pendant deux semaines leurs œuvres dans la salle des fêtes Georges Brassens. C'est une grande première pour la commune qui entend faire rayonner par cet événement son territoire et par un clin d'œil artistique celui de la CARA dans son ensemble.

Cet événement révélera le talent de ces deux artistes dont l'un suit "un itinéraire aux frontières de l'abstraction", quand l'autre "crée des sculptures à faire fondre le bronze". Ils feront découvrir leurs univers aux adultes et aux enfants au travers de leurs œuvres et d'ateliers gratuits lors desquels les valeurs de



La commune et son maire Laurent Mignot sont fiers d'accueillir l'exposition "Prestige de l'art" du 14 au 27 mai.

© A.F.

l'art seront pleinement partagées.

En programmant ce grand rendez-vous, la commune a invité l'ensemble des écoles, collèges et lycées

à y participer alors que les artistes en duo s'en donnent encore à cœur joie avec les sites remarquables du territoire. ■

A. F.